



Ricardo Rivero y Javier Alonso firman un convenio de colaboración. IICAL

EDUCACIÓN

LA USAL Y TELEFÓNICA SE UNEN PARA SOLUCIONAR PROBLEMAS SOCIALES

La 'Cátedra Telefónica Medialab Innovación Digital' impulsada por Telefónica y la Universidad de Salamanca, pretende impulsar proyectos y actividades de innovación digital, con la aplicación de la tecnología a la resolución de problemas sociales. Además, apoyará la investigación y el talento tecnológico universitario. «Una cátedra para la mejora de la vida de las personas», como definió el director de la compañía en Castilla y León, Javier Alonso, que, «contribuirá a la combinación del espíritu humanista y el conocimiento técnico», añadió el rector de la Usal, Ricardo Rivero. Ambos firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo de iniciativas conjuntas / IICAL.